

國島市長に問う!!

3月7日、3月8日、3月9日の3日間、15人の議員が市政全般について質問しました。



※本会議などの様子は、市議会のホームページ・ヒットネットTVでご覧いただけます。
(インターネットでは、当日の生中継のほか録画配信により、閲覧することができます。)
<http://www.city.takayama.lg.jp/gikai/1002453/1004843/index.html>



牛丸 尋幸 議員

**新ごみ処理施設建設
広く市民に公募して
再選考すべきでは**

問 新ごみ処理施設の建設候補地の地元住民より、市の対応に対し抗議の声が出されている。地元4町内の住民の思いを、広く市民に正しく認識してもらうようにすべきではないか。

答 今後は、今までの経緯等について広く市民にお伝えするため、説明会の開催などに努める。

問 現在のごみ処理施設の性能保証期間の延長については、設備が丈夫なのかという強い不安の声がある。予算をかけて十二分な改修をすべきではないか。

答 専門家等の視点も踏まえ、十分適切な予算を確保する。

問 市役所から10kmの範囲で、新ごみ処理施設建設候補地の選定を進

めてきたが、新火葬場建設候補地の中で、市役所から10km以内の土地はどのくらいあるか。

答 応募の民有地の中には30件。また市有地の中では24件ある。

問 今後2年間の間に新たな建設候補地が決まれば、それでも対応は可能ではないか。

答 勘定としては入ると思うが、そうする状況ではない。

問 2年間で検討委員会により候補地選定をした類似都市はどこか。

答 2年以内で選定された自治体は、長野県伊那市、長野県佐久市などがある。

問 新ごみ処理施設の建設候補地については、今後2年間で広く市民に公募して、再選考すべきである。



今井 武男 議員

**第八次総合計画中間
見直しの方向性と市
長選への考えは**

問 第八次総合計画を推進するにあたり、今後どのような方向性を目指そうとしているか。

答 第八次総合計画の間見直し作業において、前半の各種政策の評価検証を行うとともに、各種課題の解決に向けた方策に取り組む。人口減少にあっても市民が幸福と感ぜられる政策に取り組む。

問 次期市長選挙に対する國島市長の出馬の考えを本会議で表明してはどうか。

答 これまで新しい高山市を作るためにいくつもの決断をしてきたが、まだまだ足りない部分もある。来る市長選挙に立候補させていたたく。

問 ラオス人民民主共和国ルアンパバーン郡を

訪問した成果は。

答 ルアンパバーン郡長と対談し、今後の交流の方向性について確認した。また、国際協力機構（JICA）と連携して行う町並み保存等のプロジェクトは実施に向けて前進した。

問 今後の海外都市との交流のあり方についてどう考えているか。

答 海外都市との関係は友好親善だけでなく、文化や産業など様々な分野で互いにメリットがあることが重要である。海外都市との交流が深まることは「国際観光都市」である高山市の発展にも寄与するものと考え

